Kanton Schwyz E-Government-Gesetz angenommen

[1.10.2009] Im Schweizer Kanton Schwyz haben die Bürger das E-Government-Gesetz angenommen. Darin wird vor allem der elektronische Verkehr zwischen Bürgern und Verwaltung geregelt.

Das "Gesetz über das E-Government" des Schweizer Kantons Schwyz ist von rund 65 Prozent der stimmberechtigten Bürger angenommen worden. Wie das Branchenportal inside-it.ch berichtet, regelt das Gesetz die Zusammenarbeit zwischen Kanton, Bezirken und Gemeinden und ermöglicht den elektronischen Verkehr zwischen Bürgern und Verwaltung, beispielsweise für die elektronisch übermittelbare Steuererklärung (wir berichteten). Das neue Gesetz schreibt eine enge Zusammenarbeit bei der Auswahl und Beschaffung, sowie beim Aufbau und Betrieb von E-Government-Lösungen innerhalb des Kantons vor. Während der Kanton die Projekte leitet, erhalten Bezirke und Gemeinde durch die Teilnahme in der E-Government-Kommission ein Mitspracherecht. Zudem sind neue Projekte von der Zustimmung einer Mehrheit der Bezirke und Gemeinden abhängig. (bs)

http://www.sz.ch

Stichwörter: Schweiz, E-Government-Gesetz, International

Quelle: www.kommune21.de